

Regierungsratsbeschluss

vom 14. Dezember 2010

Nr. 2010/2320

Verein HUMEM, v.d. Dr. phil. Dominik Schnetzer, 1003 Lausanne: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Ausstellung "Tutti Fratelli"

1. Erwägungen

Das Oral-History-Projekt HUMEM reflektiert die Geschichte der humanitären Schweiz von 1945 bis heute im Spiegel der Erinnerungen jener Menschen, die sich weltweit in humanitären Organisationen und Aktionen in der Entwicklungszusammenarbeit und für die Einhaltung der Menschenrechte engagiert haben. Damit wird das Gedächtnis der humanitären Schweiz auf attraktive Weise einem breiten Publikum zugänglich gemacht. Mit der modernen, interaktiven Ausstellung „Tutti Fratelli“ soll der Dialog angestossen werden, über das Engagement eines kleinen Landes, das sich über seine humanitäre Tradition definiert. Das Museum Altes Zeughaus (MAZ) Solothurn wird in Partnerschaft diese Ausstellung, die auf Tournee durch die ganze Schweiz geht, von September bis Dezember 2012 übernehmen. Zur Finanzierung der Produktion sowie Auf- und Abbau der Ausstellung in Solothurn ersucht der Verein HUMEM um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds. Die Produktionskosten für die Ausstellung belaufen sich auf Fr. 2'297'320.--. Die Kantone unterstützen das Projekt mit Fr. 1'000'000.--, aufgeteilt auf die einzelnen Kantone nach Anteil der Bevölkerung.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Verein HUMEM, v.d. Dr. phil. Dominik Schnetzer, Lausanne ist an das Ausstellungsprojekt "Tutti Fratelli" ein Beitrag von Fr. 40'500.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Beitrag zulasten des Kontos 233003 "Lotteriefonds" wie folgt anzuweisen:
 - 2.4.1 Fr. 30'000.-- ist nach Erhalt eines Nachweises über die Restfinanzierung (Lieferung an Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen) sowie eines Einzahlungsscheines und auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport, zu überweisen.

2.4.2 Fr. 10'500.-- ist nach Eröffnung der Ausstellung im Museum Altes Zeughaus in Solothurn im Herbst 2012 auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport sowie nach Erhalt eines Einzahlungsscheines ausbezahlen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) rl/Humem.doc
Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)
HUMEM, Dr. phil. Dominik Schnetzer, 6, rue Charles-Monnard, 1003 Lausanne